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あけましておめでとうございます。２０２１年度唐津青年会議所
ＯＢ会会長を承りました伊東青磁と申します。
今年度は副会長に中田夢睦さん、各年幹事に麻生朗さん、山崎洋

平さん、宮後亮さんで活動してきます。よろしくお願いいたします。
昨年より新型コロナウィルス感染症の拡大の影響で社会的・経済

的に大きな変化が起こっています。
唐津青年会議所でも様々な活動が制限され多くの事業が中止にな

り、現役会員とＯＢ会員の交流の機会も減り淋しい年でした。現役
会員には熊本理事長の所信『ＬＯＶＥ』に基づき、周りのものへの
関わりをもち、コロナと共存しなければならない社会に生きるもの
として今の自分に何が出来るのかを考え、社会のため郷土「から
つ」の発展のために活躍していただきたいと思います。
私たちＯＢ会も出来る限りの後方支援を行います。
最後にみなさまのご活躍とご多幸をお祈りいたします。

記念すべき１月号ということで、改めて新年おめでとうございます。
一般社団法人唐津青年会議所２０２１年度理事長の熊本茶月です。
さて、１月９日の新年式典の折にはＯＢ会員、仮入会員、現役会員の

皆様には多数ご参加いただきまして誠にありがとうございました。
コロナ禍ということで、伝統ある通常の新年会ではなく、飲食を伴わ
ない形での開催となり、私たちにとっても初めての試みでありました
が、担当の会員交流委員会はじめメンバーの尽力のおかげで、とて
も良いスタートをきることができました。
また、同日に「厄入厄晴」と麗水青年会議所との「唐津会議」も無事に

開催しましたことをここにご報告させていただきます。
２０２１年度は「ＬＯＶＥ～愛に満ちた利他の精神で、

愛があふれる未来へ～」をテーマに運動を展開してまいります。
からつを愛する利他の精神により、この唐津青年会議所が設立された

ものであり、その美しい「愛」が地域にあふれれば、明るい豊かな社会
の実現へつながるものと確信します。
あらゆる危機に直面している今こそ、私たちは創始の精神に立ち返り、

過去より受け継がれている郷土愛と利他の精神をもって、この運命に
立ち向かってまいります。
本年も引き続き、変わらぬご指導・ご鞭撻のほどお願い申し上げます。

ＬＯＶＥ～愛に満ちた利他の精神で、愛があふれる未来へ～」



祈願祭 ～２０２１年１月４日（月）唐津神社にて～

１月４日、今年度の唐津
青年会議所の一年の安全と
事業成功を祈願して、毎年
恒例となります祈願祭が滞
りなく、まためでたく執り
行われました。
昨年はコロナの影響で開

催事業等の縮小や開催がで
きず悩ましい１年となりま
したが、本年はwithコロナ
を念頭におき状況に応じ、
また柔軟に今年も皆さんと
愛があふれる青年会議所と
してがんばっていきましょ
う！！

厄入り・厄晴れ

１月９日朝から唐津では珍しく積雪とな
り、雪景色の中、唐津神社にて厄入り・厄
晴れがとり行われました。厄年は良くない
ことが起こると昔から言われていますが、
男性も女性も家庭や仕事や健康で節目にな
りやすい年です。気を引き締めて厄年を過
ごしましょう。物を贈る時は身につけるも
のが良いとされています。
今年は古藤OB・酒谷OB・左京OB・中

山OBの４名の方が無事厄晴れを迎えられ
ました！
おめでとうございます。



新年式典 ～２０２１年１月９日（土）
唐津市文化体育館文化ホール～

唐津会議 ～２０２１年１月９日（土）
唐津市民交流プラザ第２会議室・彰敬館～

１月９日、２０２１年度唐津会議が開催さ
れました。本年度は新型コロナウイルス感
染症の影響もあり両ＪＣの会議参加者専用
会場とオブザーブ参加者専用会場の３カ所
をインターネットでつなぎWeb会議を行い
ました。唐津会議では姉妹ＪＣである麗水
ＪＣと交流事業協約書の調印を行い、本年
度の交流事業について協議を行いました。
本年度は麗水JCとの姉妹締結５０周年の記
念すべき年になります。麗水ＪＣと協力し
事業を構築していきます。

１月９日唐津市文化会館文化ホールにて新年式典が行われました。
昨年から続きます新型コロナウイルス感染症対策の為、文化ホールでの式典形

式となり飲食を伴う交流を図ることはできませんでしたが、伊東ＯＢ会長をはじ
めとするＯＢ諸先輩方にも多数おいでいただくことができました。誠にありがと
うございました。
現役メンバーを含め総勢１１０名が出席、立ち合いをした本式典にて熊本理事

長の挨拶を皮切りに本年度の執行部・理事メンバー紹介や各委員会の基本方針に
基づくプレゼンテーションを行いメンバーの意識の統一、ＯＢ諸先輩方へお伝え
することができたと思います。
今年のテーマは「ＬＯＶＥ」メンバーの愛のある行動で、明るい豊かな唐津を
作り上げていきましょう！



第１回仮入会員セミナー

～２０２１年１月１３日 志道公民館 大会議室～

１月１３日（水）「運命の分かれ道！あなたはどっ
ち？」オリジナルゲームを利用し開催しました。
入会後初のセミナー開催となり、仮入会員同志が互
いに興味を持ち合い、今後のセミナーに参加意欲を
高めてもらえるよう計画を行いました。今回は、判
断能力を養ってもらうために、正解のない設問に対
する一人ひとりの意見を交換することで、判断の基
準や、過去の経験を基にした意見の発表を行ってい
ただきました。参加者からは「自分と違う理由や、
反対意見を聞けたことで自分と周りの違いに気づけ
た」や「人の意見を聞くことが面白かった」という
意見が多数ありました。
また、コロナ禍における開催方式は、直接会場参加
とテレビ会議システムを用いた、ハイブリットでの
開催となり、今後の課題も多く見つかりました。残
りの仮入会員セミナーを通し、わたしたち指導力・
経営開発委員会は、仮入会員と共にJAYCEEとして、
青年として成長しつづけていきます！

公開討論会

新型コロナウイルス感染症対策のため通常開催は
実施できないという判断のもと、１月１４日に唐
津市長選挙立候補予定者公開討論会を収録し、ぴ
～ぷる放送と唐津JCのYouTubeチャンネルで配信
する形で実施致しました。
ＯＢ先輩方をはじめとする多くの唐津市民の皆さ
んに視聴していただき、政策本位の政治選択の機
会に繋がったと思っております。ご協力ありがと
うございました。
本事業を通じて、投票率の向上を目的に掲げてお
りましたが、結果としては５７．４８％と前回の
投票率より５．８５％下がってしまいました。
しかし、投票率が下がった原因の一つとして新型
コロナウイルス感染症の影響も大きく、他自治体
でも投票率の下降傾向が深刻な状態で、酷いとこ
ろでは２５％近く下落した自治体もあり、投票率
が下がってはしまいましたが、下がり幅は最低限
のところで抑えられたと感じております。
しかしながら、改善点はまだまだ多くあると思い
ますので、また４年後に繋がっていけるよう努力
して参ります。

～２０２１年１月１４日 唐津市民交流プラザ



１月例会・通常総会

～２０２１年１月２１日（木）
唐津市文化体育館 文化ホール ～

京都会議

１月２２日～１月２４日の期間（公
社）日本青年会議所２０２１年度の
はじまりの場として「２０２１年度
京都会議」が開催されました。
今年は残念ながら新型コロナウイル
ス感染拡大に伴い京都会議は初の
web開催となりました。また、web
開催ということもあり、例年よりも
多くのメンバーで参加することがで
きました。
そして、当日参加できなかったメン
バーも式典閉会後に、Youtubeで無
料視聴できるようになり、より多く
のメンバーが会頭の考えや、日本Ｊ
Ｃの方向性などの確認ができたと思
います。

本年は新型コロナ感染症予防のため、会場
参加にはせずwebによる１月例会・通常総
会開催となりました。Ｗｅｂによる参加と
なったため、多くのメンバーでの例会・総
会となりました。次回の7月総会は是非メ
ンバーを集めて行いたいと思います。
また、1月例会の中で理事長から育LOMの
宣言なされ、唐津青年会議所も更なる持続
可能な団体を目指す為、育LOMに取り組ん
で行くようになりました。育LOMとは、結
婚や婚活、育児や家事などに積極的に参加
しながらもメンバー誰もが活躍できるLOM
の環境や取り組みをさします。その中から
唐津青年会議所は①NO JCデー、②スマー
ト会議、③JCに対する家族の理解を促進す
る事業や取り組みの創出、④誰でも産前産
後育児休暇制度の導入の４項目に取り組み、
組織改革を推し進めていきます。



バッジ授与

ゆめのかたちアーカイブ

ひきつづき２月号にも掲載します。

２０２０年度中村副理事長から
２０２１年度伊藤副理事長へ
バッチ交換です。

２０２０年度中川監事から
２０２１年度玉置監事へ
バッチ交換です。

２０２０年度手島監事から
２０２１年度中村監事へ
バッチ交換です。

新年のお忙しい中、１月９日に開催しました「唐津青年会議所 新年会」に
多くの会員の皆様にお越しいただきありがとうございました。
今年は、９年ぶりの女性理事長ということもあり、来場者の熱い視線が集まる中、
太田順子理事長の挨拶で開会しました。
新年最初の事業という事もあり緊張しましたが、メンバー全員で取り組むことができました。
本年の工夫として在籍年数が浅いメンバーが多いため、
ＯＢ先輩方と名刺交換を積極的に行うために時間を設けました。
今後、森田寛ＯＢ会長をはじめ、多くの先輩方と交流ができればと思います。
また新年会運営にあたり、不行き届きの点が多々ありましたならば、ご容赦頂ければ幸いです。
２０１９年度唐津青年会議所は
「ｂｅ ｃｏｌｏｒｆｕｌ～それぞれの個性を愛し、尊び、さらに輝く未来へ～」を
スローガンに太田順子理事長のもと一丸となって活動してまいります。
どうぞ宜しくお願い致します。

２０１９年度 会員交流委員会 委員長 森 幸恵

～２０１９年度 １月新年会 事業風景 ～



２０２１年度唐津青年会議所組織図
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